

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Konsep energik diterapkan sebagai konsep desain di *sport center* Deruzzi Club sangat cocok karena dari bentuk bangunan yang sangat dinamis. *Image* yang ingin ditampilkan pada *sport center* ini sudah memenuhi target keinginan calon *customer*. Cara penerapan "energi" kedalam *sport center* ini dengan pemilihan material dan warna yang mendukung terciptanya suasana yang energik. Garis melengkung menjadi desain utama yang diterapkan pada *sport center* ini, karena garis melengkung menjadi simbol adanya sebuah pergerakan tetapi kesan elegannya

tidak hilang, sesuai dengan target customer dengan kondisi keuangan yang menengah ke atas.

Bentuk bangunan yang simetris dapat menjadi bangunan yang terlihat energik, dengan cara membuat interiornya menjadi dinamis, seperti bentuk ruangnya dibuat asimetris, bentuk desain yang dinamis, pemilihan warna yang memberi kesan energik, dan penggunaan material.

Keterbatasan tinggi bangunan menjadi masalah dalam pemilihan cabang olahraga di dalam *sport center* ini, jadi dipilih cabang olahraga yang tidak membutuhkan tinggi ruangan yang cukup banyak, tetapi masih banyak diminati oleh masyarakat menengah ke atas. Maka olahraga yang dipilih adalah *taichi*, dansa, senam, yoga, fitness, *biliard*, dan berenang, dan juga memiliki beberapa fasilitas pendukung seperti *siat shu*, spa, sauna, *whirl pool* dan *cool pool*.

## 5.2 Saran

Saran untuk orang yang ingin mendesain *sport center* eksklusif lainnya, sebaiknya selalu melakukan *survey* terlebih dahulu pada bangunan yang akan didesain, dan melakukan penelitian agar konsep yang diambil tidak bertolak belakang dengan bentuk bangunan maupun aktivitas yang dilakukan di dalam bangunan itu.

Setelah itu baru menentukan konsep desain, dan pemilihan image bangunan dan material harus sesuai dengan target orang-orang yang akan datang pada bangunan tersebut. Dengan demikian hasilnya dapat sesuai dengan keinginan dan kebutuhan pengunjung sehingga para pengunjung dapat merasa nyaman dalam bangunan tersebut.